

Communiqué de presse de Jeunes Médecins Mercredi 22 décembre 2021

Valorisation des agents hospitaliers dans le cadre de la 5^{ème} vague covid, Olivier Véran oublie les internes et les externes !!

Jeunes Médecins dénonce les dernières mesures gouvernementales qui viennent d'être prises pour faire face à la 5^{ème} vague !

En effet, l'arrêté du 18 décembre 2021 qui vient doubler l'indemnisation du temps de travail additionnel et majorer de 40% les gardes exclut totalement les internes et les externes de ces dispositions.

Cette décision est totalement inadmissible et incompréhensible dans un contexte où ces derniers n'ont pas démérité depuis la 1ère vague, et continuent au côté de la communauté hospitalière de faire front à une situation sanitaire sans précédent.

Cette non reconnaissance est un mépris clairement affiché du gouvernement !

Jeunes Médecins demande un alignement sans délai de ces mesures pour les internes et les externes.

A savoir:

- Une majoration de 100% du temps de travail additionnel,
- Une majoration de 40% des indemnités de garde sur place.

Contact presse

Emanuel Loeb Président Jeunes Médecins president@jeunesmedecins.fr 06 50 93 64 60